

Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

EVALUATION

Le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a présidé mardi la 9e édition de la Task force du programme Gabon Égalité destinée à évaluer les réalisations obtenues, dont il s'est au reste félicité. Occasion aussi pour lui de rappeler la nécessité de s'approprier les droits ouverts par la loi.

Page 3

CONSTITUTION

Députés et sénateurs se réunissent ce jeudi (10h00) en Congrès, sur convocation du président de la République, conformément à l'article 109 de la Constitution, en vue de l'adoption du projet de révision de cette même Loi fondamentale, que les deux chambres avaient déjà approuvé, séparément.

Page 3

L'OGOOUÉ-MARITIME ATTEND LE PRÉSIDENT

NOUVELLE étape d'une tournée républicaine qui l'avait conduit la semaine dernière dans l'Ogooué-Lolo, l'Ogooué-Maritime - où il s'était déjà rendu en septembre - accueille ce jeudi et pour trois jours le président Ali Bongo Ondimba. Moment de recueillement sur le site dédié aux victimes du naufrage du ferry Esther Miracle, rencontre avec les forces vives de la province, échange avec les élus et top départ des 10 km de Port-Gentil sont notamment au programme.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Dans quelques mois, sans doute en saison sèche, le Gabon vivra au rythme des élections générales.

Comme d'habitude, la route sera extrêmement sollicitée par les différents états-majors des partis politiques et leurs candidats. Mais sur quelles voies et dans quel état ?

Curieusement, depuis que le Président a nommé un nouveau ministre des Travaux publics, rien, absolument rien ne semble bouger. Alors que comme il est de tradition...

politique le nouveau venu devait décliner sa feuille de route et révéler à l'opinion nationale ses priorités, ses projets à court, moyen et long terme... pour les routes, bref, communiquer un plan de travail. On était d'ailleurs heureux d'apprendre que celui-là qui vient d'atterrir à la tête de cet important département ministériel est un connaisseur de la chose, un expert. Seulement voilà, l'expert qu'on a applaudi est muet comme une carpe de Zilé. Toussaint ne dit rien, ne parle à personne. Du coup on ne sait rien de ses intentions. Que nous réserve-t-il sur le plan de la construction, de l'aménagement, de l'entretien ou du reprofilage de l'existant ? C'est le

black-out. Alors, l'inquiétude commence à gagner les usagers de la route à quelques mois des élections et des grandes vacances. A-t-on besoin de le lui rappeler ? C'est vrai qu'il faut éviter de confondre vitesse et précipitation, mais "gouverner c'est prévoir" ? Lui l'expert, il ne va tout de même pas nous dire qu'il n'a aucune idée de ce qui est à faire pour améliorer notre réseau routier qui est dans un état épouvantable ? Que pense t-il de nos voiries défoncées du Grand Libreville ?

Allez Toussaint, ça dort, grouille-toi. Sache surtout que si la fête "capsaille", ce serait à cause de l'immobilisme quoi.

...MAKAYA